
 
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
Oggetto: segnalazioni dell’Amministrazione all’Agenzia delle Entrate per controlli fiscali 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

• appreso dalla stampa cittadina che l’Amministrazione Comunale avrebbe effettuato 
nell’ultimo mese dell’anno in corso numerose segnalazioni qualificate all’Agenzia delle 
Entrate su potenziali evasori fiscali individuati nel territorio comunale; 

• appreso che alle suddette segnalazioni ad oggi non sarebbero seguiti  i controlli di rito 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Quante sono le segnalazioni effettuate dall’Amministrazione Comunale all’Agenzia delle 
Entrate; 

2) Quali sono i criteri adottati dall’Amministrazione nella ricerca ed individuazione dei 
potenziali evasori; 

3) Chi sono i soggetti segnalati dall’Amministrazione Comunale all’Agenzia delle Entrate per 
l’avvio degli accertamenti fiscali ritenuti necessari a seguito dei risultati investigativi 
conseguiti dalla Polizia Municipale. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 4 aprile 2012 


